



22/04/2024

COMUNICADO

La Federación Española de Diabetes (FEDE) se incorpora a la Federación Internacional de Diabetes (IDF) como Miembro Provisional

Con el objetivo de **reforzar las alianzas** clave en el ámbito de la diabetes, tanto a nivel nacional como internacional, la **Federación Española de Diabetes (FEDE)** se integra en la **Federación Internacional de Diabetes (IDF, según sus siglas en inglés)**, en calidad de **Miembro Provisional**.

Con este importante paso, **FEDE** participará en diferentes de proyectos e iniciativas que, a nivel supranacional, buscarán mejorar la **calidad de vida** y **defender y ampliar los derechos** del colectivo global de **personas con diabetes**, y que se irán actualizando en la **página web** y en las **redes sociales** de **FEDE**.

La inclusión de **FEDE** como **Miembro Provisional** en la **IDF** es una primera fase tras la que la entidad se convertirá en **Miembro de Pleno Derecho**.

MANTENTE INFORMADO



www.fedesp.es



[@fedediabetes](https://www.facebook.com/fedediabetes)



[@FEDE_Diabetes](https://twitter.com/FEDE_Diabetes)



[@diabetes_fede](https://www.instagram.com/diabetes_fede)